

Résultats de l'élection législative en Ariège : Martine Froger remporte le scrutin avec 60% des voix, contre 40% pour Bénédicte Taurine



- Martine Froger est élue députée de la première circonscription d'Ariège. AFP - LIONEL BONAVENTURE

[Elections législatives 2022](#), [Législatives en Ariège](#), [Ariège](#)

Publié le 02/04/2023

PS

Les résultats définitifs du second tour de l'élection législative partielle dans la 1ère circonscription de l'Ariège placent la socialiste dissidente Martine Froger largement en tête devant la candidate de la Nupes Bénédicte Taurine.

Le dénouement de l'élection législative partielle de la 1ère circonscription de l'Ariège a été surprenant. La socialiste Martine Froger a largement battu l'insoumise Bénédicte Taurine.

La première, soutenue par la présidente PS de la région Occitanie, Carole Delga, et le numéro 2 du parti, Nicolas Mayer-Rossignol, a recueilli 11.758 voix (soit 60,19% des suffrages) contre la deuxième, sortante, officiellement appuyée par l'union de gauche (LFI, EELV, PS et PCF) qui a obtenu 7.776 (39,81% des voix).

Au premier tour, Bénédicte Taurine était arrivée en tête avec 31,18% des voix tandis que Martine Froger avait pris la seconde place avec 26,42% des suffrages. La candidate de 61 ans avait créé la surprise en faisant un bond de plus de huit points par rapport aux législatives de juin 2022. Anne-Sophie Tribout, la candidate de la majorité présidentielle, s'était, elle, complètement effondrée.

La première circonscription de l'Ariège était devenue à l'occasion de cette élection un enjeu de la guerre des gauches entre le premier secrétaire du PS Olivier Faure, qui soutenait l'insoumise en vertu de l'accord Nupes, et le numéro 2 Nicolas Mayer-Rossignol, défenseur de la dissidente.

"Je représente une gauche humaniste, de progrès"

La réaction n'avait pas tardé : dès la fin de la soirée de ce premier tour, dimanche 26 mars, les instances nationales du Parti socialiste avaient demandé dans un communiqué à ce que Martine Froger, la candidate dissidente soutenue par l'ensemble du PS ariégeois, se désiste en faveur de son adversaire LFI-Nupes Bénédicte Taurine. "Les électeurs qui ont voté pour moi m'ont fait confiance justement parce que je n'adhère pas à la Nupes, céder serait les trahir. Et puis nous ne faisons pas partie de la même gauche : je représente une gauche humaniste, de progrès, contre une gauche du chaos, et je refuse ça" avait rétorqué Martine Froger.

Des valeurs partagées par la présidente de la Région Occitanie Carole Delga, qui, après avoir soutenu la fin de la campagne de Martine Froger, s'est rendue ce dimanche 2 avril, au siège de la fédération socialiste d'Ariège pour fêter la victoire.